

Mittwoch, 11. Dezember 2024, Mündener Allgemeine / Lokales

Mielenhäuser Schützen haben neues Königshaus

Verein ehrt Würdenträger bei traditionellem Essen



Blumen und Insignien: Vorsitzender Jens Beeken (von links), Margret Danne, Frank Schröder, Werner Gerke, Schießsportleiter Maximilian Beeken, Tanja Kunze, Schießsportleiter Udo Meyer, Heike Meyer und Heinz Köwing. © Foto: Heinz Köwing

Mielenhausen – Der Kleinkaliber-Schützenverein Mielenhausen hat bei seinem traditionellen Königssessen ein neues Königspaar ausgeschossen: Schützenkönig ist Werner Gerke, Schützenkönigin ist Tanja Kunze. Nach einer Eröffnungsrede des Ersten Vorsitzenden Jens Beeken sind sie und weitere Schützen gewürdigt worden, wie der Verein mitteilt.

Das Königshaus komplettieren Heinz Köwing als Erster Ritter, Heike Meyer als Erste Dame, Frank Schröder als Zweiter Ritter und Margret Danne als Zweite Dame.

Weiter sind Katja Danne (Heinz-Grollmuß-Pokal und LG-Wanderpokal), Jens Beeken (LP-Pokal) sowie Heinz Köwing (Thies-Tank-Pokal und Wanderpokal-Landesschützenkönig) für ihre Leistungen in den Wanderpokal-Wettkämpfen mit der jeweiligen Trophäe ausgezeichnet worden.

RUS